



An die
Bürgermeisterin der Gemeinde Probsteierhagen
Frau Maaß

13.07.2020

Betreff: Hinweisschilder in Probsteierhagen

Sehr geehrte Frau Maaß,
teilweise sind aufgestellte Hinweisschilder völlig verblichen und damit unleserlich.

Beispiel Kellerrehm



Die WGP stellt daher folgenden Antrag:

Antrag

Es sollte eine Aufnahme über die Standorte von dieser Art verblichenen Schildern in den Ortsteilen von Probsteierhagen sowie in Probsteierhagen selbst gemacht werden. Verblichene Hinweisschilder sollten ersetzt oder aufgearbeitet werden.

Für die nötigen Haushaltsmittel sind Fördermöglichkeiten zu prüfen.

Entsprechende Angebote sollten durch den Werk- und Verkehrsausschuss eingeholt werden.

Ich möchte Sie bitten, den Antrag an den Werk- und Verkehrsausschuss weiterzuleiten.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Manfred Knorre

WGP-Fraktionsvorsitzender